

Etiquette & Decorum

Étiquette Internationale, Protocole, Interculturalité et Art de Vivre

Fondatrice et Directrice d'Etiquette & Decorum, consultante certifiée multilingue en Étiquette Internationale et Protocole, spécialiste du Savoir-vivre social et professionnel et des Relations Interculturelles, Kathleen Jones, formée à l'International Etiquette and Protocol Academy London™, lance un nouveau concept de formations « sur mesure » et propose ses services de conseil et de coaching à une clientèle de cultures, d'âges et d'horizons différents.

Etiquette & Decorum propose des programmes de « Finishing School » certifiés, recherchés et modernes, conçus pour le développement personnel et culturel des particuliers comme des professionnels, des enfants scolarisés jusqu'aux cadres et chefs d'entreprise.

Engagée dans l'éducation des nouvelles générations, la transmission de connaissances et de savoir-être, l'importance du rôle des femmes dans le monde, passionnée par les codes sociaux et les codes de communication internationaux, Kathleen Jones souhaite contribuer avec Etiquette & Decorum à la qualité de services présents à Monaco.



Web : www.etiquetteanddecorum.com - Instagram : @etiquetteanddecorum

Etiquette & Decorum

International Etiquette, Protocol, Cross-culture and Art of Living

Kathleen Jones, Founder and Director of Etiquette & Decorum, is a multilingual Certified International Youth, Social, and Business Etiquette Consultant, Protocol Consultant, and Cross-Culture Specialist, trained by the International Etiquette and Protocol Academy of London™. With the launch of a new concept of customized and "bespoke training", she provides her consultancy services to a wide-range of clients, of different ages, and from different cultures and backgrounds.

Etiquette & Decorum strives to offer certified Finishing School Programs delivered in a modern and unique manner, accessible to individuals and professionals, from the Corporate Executive to the School Pupil.

Engaged in the education of new generations, the transfer of knowledge and skills, women empowerment, and passionate about international communication codes, Kathleen Jones wishes to contribute with Etiquette & Decorum to the quality of service present in Monaco.

